## **Enferteca**

Estimada Lic. Beatriz Celiberti, de la evaluación de la base de datos Enferteca se desprende que:

La misma es una Base de Datos (BD) específica del área de enfermería, por lo tanto su cobertura temática es buena para nuestros estudiantes, profesionales y docentes. Se presenta en idioma Español.

El grado de especialización está basado en los temas y especialidades que presenta: administración y gestión, anatomía y fisiología, cuidados intensivos, enfermería comunitaria y salud pública, cuidados paliativos, geriatría, materno-infantil, médico-quirúrgica, pediatría, psiquiatría y salud mental, ética y legislación, farmacología, nutrición y dietética y urgencias. Estos temas abarcan toda la malla curricular de la carrera, lo cual brindaría un buen aporte en conocimientos a nuestro colectivo.

Presenta en su base otros materiales a parte de los libros, como lo son revistas, atlas y diccionarios, así como también videos. Estos materiales pueden encontrarse a texto completo.

También presenta 2 buscadores para búsquedas limitadas a Áreas clínicas pudiendo seleccionar por defecto algunas de ellas (Enfermería médico-quirúrgica, Geriatría, Obstetricia, Pediatría, Psiquiatría, Quirófano-Urgencias, Salud Pública-Atención Primaria en Enfermería. Ciencias básicas pudiendo seleccionar (Anatomía, Bioquímica, Farmacología, Gestión-Ética y Legislación, Historia, Investigación-Bioestadística, Nutrición, Psicología y Psiquiatría.

Presenta calidad y accesibilidad a los documentos originales que ofrece la BD, desde un enlace de búsqueda externo como es Google. Se menciona que posee más de 100 títulos que componen el fondo editorial de DAE (Difusión Avances Enfermería) con la participación de más de 500 autores de reconocido prestigio en España, brindando un producto de calidad en lo que a contenido científico se refiere.

Buen grado de actualización de los materiales, no se puede saber el grado de crecimiento de la plataforma por año ya que no lo especifica.

El esfuerzo requerido en la recuperación y amigabilidad, es favorable ya que no se requiere capacitación previa para usar la base.

La salida de los mismos puede ser a través de copiar y pegar o imprimir los mismos solamente en el buscador y las revistas. Los libros no presenta esa facilidad por temas de derecho de autor.

Como puntos en contra se podría mencionar que no presenta un buscador para búsquedas avanzadas, ya que el que aparece no funciona.

Se valora favorablemente la base por ser especializada en enfermería, por contar con una cobertura temática completa para el área, la amigabilidad en el manejo de la misma, la posibilidad de interactuar con los materiales a través de notas, poder guardar las selecciones. También por poder utilizarla fuera del ámbito universitario estrictamente.

De este análisis se desprende sería un buen aporte para nuestro colectivo contar con la posibilidad de acceso a la base Enferteca.

Quedando a disposición

Saludos

Bach. Alejandra Magnin

Departamento de Documentación y Biblioteca

Facultad de Enfermería

Universidad de La República